



SEMAINE OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE

publié le 06/02/2020

Séance d'EPS 5èmeA : semaine Olympique et Paralympique

Dans le cadre de la semaine Olympique et Paralympique, les élèves de la classe de 5èmeA ont participé à une séance d'EPS un peu différente ce mardi matin.

En effet, au cours de cette séance, ils ont réalisé des courses athlétiques paralympiques (sous forme de relais 4x50m et course 50m) en couple : 1 élève non voyant avec 1 élève voyant.

Les élèves de la classe se sont bien prêtés au jeu. Ils ont pu se rendre compte de la complexité du handicap visuel et surtout de l'importance du camarade "guide". La confiance, l'entraide, le courage, l'écoute,.... ont été des mots clés pour réussir cette épreuve !

Merci aux élèves pour cette belle séance !

Mme Larréché

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.